



Perdurarán políticas económicas de México tras renuncia de Carstens

México, 1 Dic (Notimex).- La evaluadora Moody's Investors Services previó que las políticas económicas de México perdurarán y continuarán sustentando la fortaleza institución del país una vez que Agustín Carstens deje el banco central, a mediados de 2017, tras su renuncia al cargo anunciada hoy.

El analista soberano de México de la calificadora internacional, Jaime Reusche, reconoció que Carstens ha sido un gobernador efectivo y de gran credibilidad del Banco de México (Banxico) cargo que ha ocupado por casi siete años.

“Es importante señalar que México tiene un largo antecedente de continuidad de sus políticas económicas, mismas que consideramos perdurarán y continuarán sustentando la fortaleza institucional del país”, agregó tras conocerse la renuncia de Carstens al banco central.

Reusche subrayó que la necesidad de avance con los esfuerzos de consolidación fiscal por parte de las autoridades y los riesgos relativos a los pasivos contingentes provenientes de Pemex, son factores que actualmente tienen una mayor incidencia en el perfil crediticio del país.

Carstens presentó hoy al presidente Enrique Peña Nieto su renuncia como gobernador del Banxico, efectiva a partir del 1 de julio de 2017, para asumir la gerencia general del Banco de Pagos Internacionales (BIS, por sus siglas en inglés) a partir del 1 de octubre, por un periodo de cinco años.

NTX/IM/MDT